

拝啓

赤、梅の葉は散り去り、さとうの落葉は多く  
メインの黄色の葉になつてあります。  
遇日は、色にみ参りさせ、丁寧にもがんざす。  
お母様、お姉様（妹様）へようこそ、暖かくお迎え  
いたいたき、本省にありますとうござつまつた。  
また、お仕事様よりごてつねはお手紙を頂戴し、  
いたいたとも、ひらく思つてみります。  
当日、お母様にお電話で教へて頂いたとおりに、  
駄より御路沿いの道を行き、踏切を渡ると左側に  
見覺をつめる墓地が、小エーモント時々  
記憶がははと開けたように蘇ります。一ヶ月後  
で、お母様、お父様の墓のことしば配らぬいじと  
話すが、お寺に同うるお祝ぎで、

が、境内に入りました。途端に両親の言葉で、  
意味がひしひしとわかつきました。手入れが行き届いて、  
み庭。腰から人母様、お姫様の姿もてなし。短い時間  
で一気に朝早く、うとうと東洋を本てました。私には  
じんわりと染み渡るよなは守りました。腰が感動され  
まいた。

一月、父を亡くす時、東京の感染者が二千人を越しました。  
あり、東京から地方へ向かうことは誰もどちらとも  
頃でした。全國の家族の希望もあり、結局、立ち会う  
こと。でもながら、父との別れ。以来、自責や後悔の念から、  
父に対する想いや、複雑な心を抱いてしまった  
ままです。

です。宜隆寺を訪ね、二住職が引ひて涅槃像を  
見みたりにて、ああ、ここまでは父は安らげ眠りです。  
と言ふ知れぬ安堵感に包まれました。両親のお墓は  
大丈夫だよ、とお言葉の意味も、両親の気持ちは、今でも  
理解でき、様に感じられ、父と繋がりによは感覚が  
なります。

森に眠り、母は認知症で施設にあり、ようやくそよぎ  
が解放されたよにも思えます。

帰り、長女の浦駅でペトのお墓の看板の前に入り  
ました。我が家では、十八才にならず、バス大日ノリ護持  
みり、二住職もさと御物舟でござりまするだ

再度暖かく氣持すにマヤアテ申す。電車に乗リ今ナヨ一七。  
の実家には、もはや両親のほかに何だか寂しき  
思ひもありまつた。ほんの少す、ほほ間、宣隆寺を訪ね  
スマアテ申すにだけは、可故に、もう一つの政卿を仰ぐ  
よろしくは不思議な氣持すにナシヨ一七。まことに是非。

み矣リスマアテ申すと思ふります。  
十一月も終盤、ニニガラス慌てて、く年末へと向かう日。  
こ住職様、ご家族の皆様、ますますお忙しくなれど  
思ひます。朝晩少之、ナカモ歎く。又は節度所。

くゆくゆむじ前後下さる。

本当に本当にあり、といふがま。

國語をこめて。

十一月二十四日